



LA FONDATION  
canadienne des  
tumeurs cérébrales

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## **Soyez Gris en mai pour le Mois de sensibilisation aux tumeurs cérébrales**

**London, ON – 28 avril, 2023** – Mai est le Mois de sensibilisation aux tumeurs cérébrales au Canada. Chaque jour, 27 Canadiens sont diagnostiqués avec une tumeur cérébrale. Les tumeurs cérébrales peuvent toucher n'importe qui, indépendamment de l'âge, du sexe ou de l'origine. Elles peuvent avoir un impact profond sur les individus, les familles et les communautés. Il n'existe pas de remède.

Le Mois de sensibilisation aux tumeurs cérébrales vise à sensibiliser la population, promouvoir la recherche et soutenir les personnes touchées par la maladie. C'est l'occasion de s'unir en tant que force collective, de faire entendre notre voix et de créer un changement positif. Cette campagne aspire à fournir de l'inspiration et encourager l'action des individus, de la communauté de soins de santé et des gouvernements pour améliorer la sensibilisation du public et l'accès aux diagnostics précoces.

Cette année, la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales met en évidence la nécessité de sensibiliser la population aux signes et symptômes des tumeurs cérébrales pour augmenter la détection précoce et le diagnostic et améliorer les chances de survie des patients.

« On estime que 55 000 Canadiens vivent actuellement avec une tumeur cérébrale. Les tumeurs cérébrales sont la principale cause de décès par cancer solide chez les enfants et les jeunes adultes de moins de 40 ans. Bien que chaque personne diagnostiquée avec une tumeur cérébrale aura des différences dans ses symptômes et son propre parcours, il est important de connaître et de faire attention aux signes et symptômes les plus courants. Si vous ou un être cher éprouvez ces symptômes, consultez votre médecin », explique Shannon LaHay, directrice générale de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales.

En savoir plus sur les signes et symptômes les plus courants d'une tumeur cérébrale sur [www.tumeurscerebrales.ca/mai](http://www.tumeurscerebrales.ca/mai).

Il existe de nombreuses façons de s'impliquer et de montrer son soutien :

1. Soyez Gris en mai : portez vos chemises, pantalons, chapeaux, vernis à ongles gris préférés, mettez à jour votre photo de profil sur les réseaux sociaux avec des images en nuances de gris et notre [nouveau cadre de profil Facebook](#). Explorez la collection de

graphiques du Mois de sensibilisation aux tumeurs cérébrales pour les médias sociaux et partagez-les sur vos réseaux en utilisant le mot-clic #GrisEnMai.

2. Partagez votre histoire : Si vous-même ou quelqu'un que vous connaissez a été touché par une tumeur cérébrale, communiquez avec la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales pour partager votre histoire ou partagez votre témoignage sur les réseaux sociaux ou dans votre communauté locale.
3. Informez-vous : Éduquez-vous sur les tumeurs cérébrales en lisant [des sources réputées](#), en participant à des webinaires et en discutant avec des professionnels de la santé.
4. Faites un don ou collectez des fonds : Soutenez la recherche sur les tumeurs cérébrales et les programmes de soutien aux patients en faisant un don. Rejoignez l'effort de collecte de fonds et encouragez votre famille et vos amis à faire de même en créant [une page de collecte de fonds](#) ou en lançant une [collecte de fonds sur Facebook](#). Inscrivez-vous à une [marche locale](#) des tumeurs cérébrales ou à la [marche virtuelle nationale](#).
5. Faites du bénévolat : Impliquez-vous dans des événements locaux, des collectes de fonds ou des campagnes de sensibilisation comme la [Marche pour les tumeurs cérébrales](#).
6. Militez pour le changement : Contactez vos représentants élus et urgez-les à accorder la priorité à la recherche sur les tumeurs cérébrales et aux programmes de soutien aux patients.

En savoir plus sur le Mois de sensibilisation aux tumeurs cérébrales sur [www.tumeurscerebrales.ca/mai](http://www.tumeurscerebrales.ca/mai).

-30-

**Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :**

Romina Ferro

Directrice du marketing et des communications

rferro@braintumour.ca

438-622-9753/1-800-265-5106

**À propos de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales :** La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est le seul organisme de bienfaisance national offrant de l'information et du soutien aux patients atteints de tumeurs cérébrales malignes, non malignes ou métastatiques. Depuis 1982, l'organisme finance des projets de recherche novateurs partout en Amérique du Nord et a consacré plus de 9,5 millions de dollars à la recherche d'un remède et à l'amélioration des traitements pour les patients atteints de tumeurs cérébrales. La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est financée uniquement par les dons d'individus, d'entreprises, d'organismes, de groupes d'employés et d'événements spéciaux.

Plus de détails sont disponibles sur le site web de la fondation à [www.tumeurscerebrales.ca](http://www.tumeurscerebrales.ca).